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平成２６年 豊後大野市教育委員会 １１月定例会 会議録 

 

１ 開催日時 

平成２６年１１月２６日（水曜日)  午後３時５８分開会 午後４時３５分閉会 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ５名中５名出席／欠席委員なし 

１番 委 員   佐 藤  良 治 

２番 委 員   金 丸  真 法 （委員長） 

３番 委 員   田 島  美智子 （職務代理） 

４番 委 員   稙 田  博 美 

教 育 長   久保田  正 治 

事務局    ５名出席 

教 育 総 務 課 長  真 部  直 廣 

学 校 教 育 課 長  朝 倉  和 秀 

社 会 教 育 課 長  赤 嶺  且 治 

社 会 教 育課 参 事  阿 南  邦 文 

学校給食調理場長  原 山  伸 五  

その他職員    １名出席 

教育総務課 主幹兼総務係長  河 面  邦 弘 (担当者)  

説明のため出席した職員 １名 

学校教育課 主幹  深 田  裕 二 

 

４ 付議事項等 

議事案件 

議案第３８号 平成２６年度 豊後大野市立学校児童生徒就学援助の認定について  
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５ 会議の概要 

○出席者報告 

真部教育総務課長 

 

 

時間よりちょっと早いんですが、皆さんお揃いのようですので定例会日程によ

り、本教育委員会の出席者の報告をします。出席委員５名・欠席委員０名・教

育委員会事務局５名の出席であります。どうぞよろしくお願いいたしします。 

 

１ 開 会 

金丸委員長 

 

（時候のあいさつの後） それでは、ただいまから平成２６年１１月豊後大野市

教育委員会定例会を開会いたします。           (午後３時５８分開会) 

 

２ 前回会議録の承認 

金丸委員長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

金丸委員長 

 

 

全委員 

 

金丸委員長 

最初に、会議規則第８条第１項第２号の規定に基づきまして、１１月１４日開催

の第５回臨時会の会議録の承認を求めます。会議録につきましては、事前に

送付され、委員各位もご覧のことと思います。つきましては、事務局からの説

明を省略し、承認手続を行いたいと考えます。それでは、会議録について 

質問を受けたいと思います。何かありませんか。 

 

(「ありません」の声) 

 

ないようにありますので、第５回臨時会の会議録について承認することに異議

ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、承認します。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

金丸委員長 

 

 

佐藤委員 

次に、会議規則第１９条第２号の規定に基づき 会議録署名委員の指名を行

います。１番 佐藤 良治 委員 を指名します。よろしくお願いします。 

 

はい(了承)。 

 

４ 会期の決定 

金丸委員長 

 

 

全委員 

次に、会期の決定でありますが、議案等を勘案いたしまして、本日一日限りと

いたしたいと思います。異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 
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金丸委員長 

 

 

 

異議なしと認め、本日一日限りと決定いたします。 

付議事項等につきましては  

議事案件が 議案第３８号 平成２６年度 豊後大野市立学校児童生徒就学

援助の認定について  の１件 です。 

後ほど、審議しますので よろしくお願いします。 

 

５ 諸報告 

(１)教育長報告 

金丸委員長 

 

 

久保田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

 

田島委員 

 

 

 

赤嶺社会教育課長 

 

田島委員 

 

 

金丸委員長 

 

全委員 

 

次に、諸報告に入ります。はじめに、教育長報告を求めます。教育長お願い

します。 

 

（平成２６年１１月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする） 

＜主な報告内容＞ 

①１１月１日「おおいた教育の日」１０周年記念大会について 

②１0月３１日第６０回豊後大野市小中学校合同音楽祭について 

③清川中学校の県中学生創造アイデアロボットコンテストでロボコン大賞受賞

の報告 

④中学校３年生の進路指導について 

➄１１月１２日の県教育長会の報告（ミニ懇調査結果について） 

 

教育長報告が終わりました。委員さん方から何か質問等がありましたらお願い

します。 

 

音楽祭についてです。とてもすばらしかったんですが、ケーブルテレビで特番

を組まれているようなんですが、あれはダイジェストではなく全編を放送してい

たただけるんでしょうか。 

 

例年そういう方向でやっているようです。カットはしていないようです。 

 

今年は、保護者も入場できなかったですし、ぜひ本当にすばらしい６０回記念

ということで、市民の皆さんにも見ていただきたいと思います。お願いします。 

 

他にありませんか。 

 

(声なし) 
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(２)各課報告 

金丸委員長 

 

 

 

真部教育総務課長 

 

金丸委員長 

 

原山学校給食調理場長 

 

金丸委員長 

 

朝倉学校教育課長 

 

金丸委員長 

 

赤嶺社会教育課長 

 

金丸委員長 

 

阿南社会教育課参事 

 

金丸委員長 

 

 

全委員 

 

金丸委員長 

 

 

赤嶺社会教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

金丸委員長 

それでは、他にはないようにありますので、各課報告に入ります。 

各課の主要な報告を順次、簡潔にお願いします。  

教育総務課長 お願いします。 

 

(平成２６年１１月 豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする) 

 

次、学校給食調理場長 お願いします。 

 

(平成２６年１１月 豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする) 

 

次、学校教育課長 お願いします。 

 

(平成２６年１１月 豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする) 

 

次、社会教育課長 お願いします。 

 

(平成２６年１１月 豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする) 

 

次、社会教育課参事 お願いします。 

 

（平成２６年１１月 豊後大野市教育委員会定例会資料により報告をする) 

 

以上で各課の報告が終わりました。ただいまの各課からの報告について、何

か質問等がありましたら、お願いします。 

 

（声なし） 

 

私から１点お願いします。市内一周駅伝大会なんですが、私たち教育委員は

応援に行っていなかったですかね。 

 

教育委員さんには、特にお願いはしていなかったと思います。興味があれば

応援をお願いします。これは各町単位で競走するんですが、参加チームが４

チームしかなくて、これは今後検討していなかければならない点なんですが、

やはり７つの町からチームが出て競走するというのが一番いいんですが、なか

なか選手を揃えるのが難しいという状況に今なっているので、この大会そのも

のを、今は陸協が主にやってくれているんですが、今後検討をしていく必要が

あると思っています。 

 

はい、わかりました。 



－ 5 － 
 

赤嶺社会教育課長 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

全委員 

 

久保田教育長 

 

金丸委員長 

 

久保田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金丸委員長 

 

稙田委員 

 

金丸委員長 

 

稙田委員 

 

 

朝倉学校教育課長 

 

時間があれば、応援をお願いします。犬飼でスタートしますので、委員長さん

の地元ですのでスタートのところでも来ていただければありがたいです。また、

その日は解放文化祭もあるので、ちょっとダブリますが、その点もよろしくお願

いします。 

 

他はいいですか。 

 

(声なし) 

 

その他、１点いいですか。 

 

はい、どうぞ。 

 

幼稚園のことにつきまして、今の途中経過を報告します。 

(朝倉学校教育課長から報告) 

＜主な報告内容＞ 

①現在休園中の３園(菅尾・百枝・長谷)は３月いっぱいで廃園するということで

議会に提案していること 

②１２月から入園募集を行うことに伴い、今回大きく制度が変わるので利用者

負担を中心に公立幼稚園６園の保護者説明会を行ったこと 

③預かり保育を４月から実施すること。預かり保育は、６園全てで行うことは難

しいので、現状のスタッフで最大限どれだけできるかということや今現在幼

稚園から帰った後行くような施設があるかないかということを考えて、三重幼

稚園・東幼稚園・通山幼稚園の３園で行うこととしたこと。また、預かり保育

は長期休業中も土日を除く平日は実施するという方向で検討していること 

④募集人員は、これまで１クラス３０名という定数だったが、今後の園児数の減

少等考えて５名減、１クラス２５名で募集をかけること 

➄以上の点を含めて詳細については、１２月の市報に掲載していること 

 

今の説明のとおりということです。 

 

今の説明の件で、1つ、いいですか。 

 

はい、どうぞ。 

 

預かり保育を行う３施設に、他地区(他園)から行くということは可能なんです

か。 

 

その預かり保育を行う３園に在園している園児に限定したいと考えています。 

入園は、他地区からでもできますが、預かり保育だけを他の地区(他園)から来 
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稙田委員 

 

金丸委員長 

 

全委員 

て受けるということは原則認めていません。在園児のみということです。 

 

はい、わかりました。 

 

他にありませんか。 

 

(声なし) 

 

６ 付議事項等 

議事案件 

議案第３８号 平成２６年度 豊後大野市立学校児童生徒就学援助の認定について 

金丸委員長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

金丸委員長 

 

それでは、他にはないようにありますので、付議事項等に入ります。議事案件

議案第３８号 平成２６年度 豊後大野市立学校児童生徒就学援助の認定に

ついての審議に入りたいと思います。この議案の説明及び審議内容等につき

ましては、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第６項の規定

に基づき、非公開・秘密会としたいと思います。よろしいでしょうか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認めます。それでは、教育長、教育総務課長、学校教育課長のみ

で審議しますので、ほかの方は退席をお願いします。なお、学校教育課担当

職員は臨席を認めます。それでは、ここで一時休憩に入ります。 

(午後４時２６分休憩) 

□一時休憩□ 

～社会教育課参事・学校給食調理場長・担当者退室～ 

～学校教育課担当職員（深田主幹）入室～ 

 (午後４時２７分開議) 

 

□（非公開・秘密会）□ 

※審議時は、教育長、教育総務課長、学校教育課長、学校教育課担当職員

のみ臨席した。 

※審議結果は、２名提案を受け、認定２名であった。 

(午後４時３０分休憩) 

□一時休憩□ 

～学校教育課担当職員（深田主幹）退室～ 

～社会教育課参事・学校給食調理場長・担当者入室～ 
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７ その他 

金丸委員長 

 

金丸委員長 

 

全委員 

 

金丸委員長 

 

事務局一同 

それでは開議します。 

 (午後４時３１分開議) 

その他に入ります。委員さん方から 何かありましたら、お願いします。 

 

(声なし) 

 

委員さん方からは、何もないようです。事務局から何かありますか。 

 

(声なし) 

 

８ 連絡調整 

○１２月定例会の日程調整 

金丸委員長 

 

 

真部教育総務課長 

 

 

金丸委員長 

 

 

全委員 

 

金丸委員長 

 

 

金丸委員長 

 

全委員・事務局一同 

それでは、事務局からも特にないようにありますので、連絡調整に入ります。 

１２月定例会の日程について 教育総務課長 提案をお願いします。 

 

１２月の定例会を１２月２２日 月曜日 午後１時３０分から開催したいと考え

ています。ご協議をお願いします。 

 

ただいま、教育総務課長より１２月定例会を１２月２２日 月曜日 午後１時３０

分から開催したいという提案がありましたが、よろしいですか。 

 

(了承) 

 

それでは、平成２６年１２月定例会を１２月２２日 月曜日 午後１時３０分から

開催します。よろしくお願いします。 

 

他に何かありますか。 

 

（声なし） 

 

９ 閉会 

金丸委員長 

 

 

何もないようにありますので、これをもちまして、本日の日程は全て終了しまし

た。平成２６年１１月 豊後大野市教育委員会定例会を閉会します。ご協力

ありがとうございました。                       

(午後４時３５分閉会) 

 

 

 

 


